

HIPSI

Gelar Pertemuan Dharma Wanita Rutan Purbalingga, Bersatu untuk Inspirasi dan Aksi

Ari Setiawan - PURBALINGGA.HIPSI.OR.ID

Nov 16, 2024 - 16:33



Dharma Wanita Persatuan Rutan Purbalingga

Purbalingga - Pertemuan rutin Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan

Purbalingga berlangsung dengan khidmat pada hari ini, bertempat di Aula Pendidikan Rutan Purbalingga. Acara ini diikuti dengan penuh semangat oleh seluruh anggota Dharma Wanita, yang hadir untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan kebersamaan dalam menjalankan berbagai program organisasi, Sabtu(16/11/2024).

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Ketua DWP Rutan Purbalingga, Ibu Tutik Bluri Wijaksono. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan harapannya agar pertemuan rutin ini dapat menjadi sarana untuk mempererat hubungan antaranggota, memperkuat solidaritas, dan mendukung kelancaran berbagai program yang telah direncanakan.

“Kegiatan ini bukan hanya sebagai rutinitas, tetapi juga sebagai momen penting untuk memperkuat silaturahmi dan menyatukan visi dalam mendukung keberhasilan Dharma Wanita. Saya juga ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh donatur Jumat Berkah yang telah konsisten mendukung kegiatan sosial ini setiap bulan. Semoga amal baik tersebut menjadi amal jariyah bagi kita semua,” ujar Ibu Tutik.

Beliau juga mengingatkan pentingnya peran anggota DWP sebagai pendukung utama keberhasilan organisasi.

“Kita semua adalah bagian penting dari roda penggerak DWP. Dengan kebersamaan, inovasi, dan keikhlasan, saya yakin kita mampu menjalankan setiap program dengan sukses, membawa manfaat bagi anggota dan masyarakat luas,” tambahnya.

Menutup sambutannya, Ibu Tutik mengajak para anggota untuk senantiasa menjaga semangat dan memberikan kontribusi terbaik. “Mari kita jadikan kegiatan ini sebagai ajang berbagi ide, saling mendukung, dan memperkuat kebersamaan. Insya Allah, apa yang kita lakukan hari ini akan menjadi inspirasi dan energi positif untuk kemajuan bersama,” pesan beliau.



Acara diakhiri dengan sesi diskusi, di mana anggota diberikan kesempatan untuk menyampaikan pandangan, ide brilian, dan masukan untuk memperkaya program kerja organisasi. Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan dapat terwujud sinergi yang semakin kuat serta keberlanjutan program yang bermanfaat bagi seluruh anggota dan masyarakat sekitar.